

Diario Al día

Diciembre 2024
Edición N°906
Máx. 31-Min.13
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

CIERRA EMBLEMÁTICO CENTRO COMERCIAL EN SAN FELIPE



Ayer Lunes 30 de Diciembre y tras 49 años de atención al público de San Felipe cerró sus puertas el conocido Autoservicio Maipú

Pág.2

Municipalidad de Los Andes entrega innovador producto para combatir incendios y refuerza apoyo a Bomberos con insumos esenciales

Pág.5

30 talleres deportivos gratuitos dispondrá la Municipalidad de San Felipe para este verano 2025

Pág.7

Martín Cárcamo se suma como nuevo refuerzo de Unión San Felipe



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Municipalidad de Los Andes entrega innovador producto para combatir incendios y refuerza apoyo a Bomberos con insumos esenciales

El municipio de Los Andes continúa la colaboración con el Cuerpo de Bomberos de la comuna, mediante la entrega de un novedoso producto para la extinción de incendios, que elimina gases combustibles y enfría rápidamente superficies. Además, se han entregado otros insumos de uso cotidiano, con la promesa de continuar el apoyo durante la temporada alta de incendios.

TCAS SG, es un aditivo para el agua que se usa en el control de incendios, permitiendo eliminar los gases tóxicos que desplazan oxígeno y que representan un riesgo para la salud de las personas. Este innovador producto se usará principalmente para las emergencias que se producen en el borde del Río Aconcagua, particularmente en áreas afectadas por la acumulación de basura.

El alcalde de Los Andes, Manuel Rivera, destacó el compromiso constante del municipio con el Cuerpo de Bomberos, enfatizando que esta entrega es solo el inicio de un plan más amplio. "Esperamos poder aumentar significativamente la entrega de estos productos en enero y febrero, meses en los que la carga de trabajo de nuestros bomberos se intensifica debido a las altas temperaturas. Además, estamos finalizando el plan de riesgos, el cual se presentará al Concejo Municipal para su validación", aseguró el alcalde.

Miguel Lámeles, comandante del Cuerpo de bomberos de los Andes Este aporte es clave para nosotros, ya que refuerza el trabajo colaborativo en la reducción de riesgos de desastre. Desde septiembre, hemos implementado un plan de temporada forestal para preparar a la institución ante emergencias estivales, que son complejas debido al despliegue de recursos y las condiciones ambientales extremas. Los incendios de pastizales y basurales generan riesgos adicionales, ya que los humos tóxicos y materiales químicos afectan la salud de los bomberos, además de comprometer el equipo, lo que impacta la continuidad de nuestros servicios operacionales.

Asimismo, el Cuerpo de Bomberos recibió guantes, mascarillas, raciones de alimentos y buzos desechables.



Cierra emblemático centro comercial en San Felipe tras casi medio siglo de historia

El pasado lunes 30 de diciembre, el emblemático Autoservicio Maipú cerró sus puertas tras 49 años de atención al público en San Felipe. Este cierre marca el fin de una era para uno de los establecimientos comerciales más representativos de la ciudad y constituye un golpe significativo para el comercio local.

Según indicaron los propietarios del negocio, esta decisión fue el resultado de varios factores, entre ellos la creciente competencia en el rubro y las dificultades económicas que enfrenta el Valle del Aconcagua. En los últimos años, el aumento de grandes cadenas de supermercados y cambios en los hábitos de consumo de los habitantes de la región han afectado gravemente a los pequeños y medianos comercios como el Autoservicio Maipú.

La clausura de este local deja a 13 trabajadores sin empleo, muchos de los cuales han dedicado gran parte de su vida laboral a este establecimiento. Entre ellos, algunos contaban con hasta 33 años de servicio, convirtiéndose en una familia extendida que ahora enfrenta un futuro incierto. “Es un momento difícil. Este lugar no era solo un trabajo, era nuestra segunda casa. Verlo cerrar es como despedirse de un ser querido”, expresó una de las empleadas afectadas.

El Autoservicio Maipú no solo era un punto de venta de productos, sino también un lugar que formó parte de la identidad de San Felipe. Muchos vecinos recuerdan con nostalgia las visitas al local, que fue testigo de generaciones completas de familias que confiaron en su servicio y calidad.

Las autoridades locales han lamentado el cierre del establecimiento y señalaron que este hecho refleja los desafíos que enfrentan los pequeños empresarios en un mercado cada vez más competitivo. Asimismo, destacaron la necesidad de implementar medidas que fomenten el comercio local y apoyen a los emprendedores para evitar la pérdida de más negocios tradicionales.

Mientras tanto, los exempleados del Autoservicio Maipú esperan recibir apoyo en la búsqueda de nuevas oportunidades laborales y expresaron su agradecimiento a la comunidad de San Felipe por el respaldo y la lealtad brindados durante casi cinco décadas. “Aunque hoy cerramos nuestras puertas, nos quedamos con el cariño de la gente y con los recuerdos de los buenos tiempos”, afirmó el administrador del local.

El cierre del Autoservicio Maipú deja un vacío en el corazón de San Felipe, pero también un llamado a reflexionar sobre la importancia de preservar y apoyar al comercio local como parte fundamental de la identidad y economía de la región.



MINIMARKET
DONDE ARMANDITO

Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar

STORE

SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS

Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz

SUSHI MONA
RESTAURANT & SUSHI BAR

LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA

NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		13°		31°
Mar		13°		31°
Mié		13°		31°
Jue		13°		32°
Vie		14°		31°
Sáb		14°		32°

30 talleres deportivos gratuitos dispondrá la Municipalidad de San Felipe para este verano 2025

La oferta se distribuirá en 23 puntos de la comuna y pretende alcanzar una cobertura superior a las 2 mil personas. Las clases comienzan a desarrollarse el lunes 6 de enero y se extienden hasta el 22 de febrero, con inscripciones presenciales y los detalles de lugares y horarios de cada taller estarán disponibles en las redes sociales del municipio.

Con el objetivo de continuar promoviendo la actividad física y el cuidado de la salud física y mental durante las vacaciones de verano, la Municipalidad de San Felipe, a través de su Departamento de Deportes, pondrá a disposición de la comunidad de manera gratuita, 30 talleres que estarán a disposición de la comunidad entre el 6 de enero y 22 de febrero y que pretenden alcanzar una cobertura superior a las 2 mil personas.

Así lo confirmó la alcaldesa Carmen Castillo Taucher quien destacó la amplia variedad de disciplinas que existen para este verano, dando la posibilidad de participar a personas de todas las edades y en distintos sectores de la comuna.

“El verano 2025 trae muchas actividades, algunas que vienen de años anteriores y otras que son novedades y muy entretenidas, la idea es que ojalá que los beneficiarios sean más de dos mil personas, se realizan con fondos municipales y los vamos a llevar a distintas localidades”, puntualizó la jefa comunal.

A su vez, el encargado del Departamento de Deportes, Esteban Herrera Zamora, informó que el detalle de horarios y lugares de talleres estará disponible en las redes sociales del municipio sanfelipeño, así como también, cuál es la modalidad de inscripción a cada uno de ellos.

“Todo el resto de talleres (a excepción de los cursos de natación) que se ejecutan en distintos puntos de la comuna tienen inscripción de carácter presencial con el monitor en la primera sesión. Nuestros talleres comienzan el día 6 de enero, incluido el ‘Summer Camp’ que se desarrolla en el estadio fiscal con nuestros seis profesores que van a estar en un sistema de polideportivo. Tenemos distribución de talleres en sectores rurales dando énfasis en la utilización correcta de espacios públicos para que se promueva la salud y la actividad física en nuestra población”, argumentó el profesional.

El concejal Guillermo Lillo, presidente de la comisión de deportes del Concejo Municipal valoró la oferta programática que se hace a la comunidad sanfelipeña durante el periodo estival, afirmando que “muy contento con el Departamento de Deportes, la alcaldesa y el Concejo Municipal de aprobar estas actividades que son muy buenas para la salud mental, para la gente que no puede salir de la ciudad, acá vamos a estar al 100 por ciento trabajando con deportes en sectores rurales y para todas las edades”.

Junto con los diferentes talleres están consideradas otras actividades deportivas y de recreación durante los meses de enero y febrero, destacando: la Fiesta de Espuma que se realizará en enero en la piscina del Estadio Fiscal; el Campeonato Nacional Federado de Vóley Indoor U-17, que se desarrollará el fin de semana del 3 al 5 de enero; la Gala de verano de la “Academia Media Punta”, que se realizará el domingo 05 de Enero; mientras que en febrero, se llevará a cabo un evento de Slick-Line y entre 24 de febrero y el 5 de marzo está programado el tradicional Circuito Nacional Federado de Beach-VoleY en la Plaza cívica de San Felipe.



Importante donación de Extintores Aboth fortalece la capacidad de respuesta ante incendios en Panquehue

En un gesto de solidaridad y compromiso con la comunidad panquehuina, la empresa Extintores Aboth realizó una importante donación de una estación de agua con capacidad para almacenar 15 mil litros, conocida como "flexi bag". Este aporte será clave para fortalecer las capacidades locales frente a emergencias, particularmente incendios.

La ceremonia de entrega tuvo lugar en presencia del representante de la empresa, Héctor Abarza, quien se reunió con el alcalde de Panquehue, Gonzalo Vergara, voluntarios de Bomberos de la Sexta Compañía y el equipo municipal de Emergencias. Durante el evento, se formalizó el traspaso de esta valiosa herramienta al cuerpo de Bomberos, quienes serán los encargados de utilizarla para garantizar una respuesta rápida y efectiva ante posibles siniestros.

El alcalde Gonzalo Vergara expresó su profundo agradecimiento a Extintores Aboth por esta significativa contribución. "Este flexi bag no solo es una donación de equipamiento, sino una inversión en la seguridad de nuestra comunidad. Su utilidad será vital, especialmente para el relleno de agua de los carros bomba, permitiendo enfrentar de mejor manera las emergencias que puedan surgir", destacó la autoridad comunal.

Por su parte, Héctor Abarza, representante de la empresa donante, enfatizó el compromiso de Extintores Aboth con la protección y el bienestar de las comunidades donde opera. "Entendemos la importancia de estar preparados ante incendios, y creemos que este aporte ayudará a los Bomberos de Panquehue a cumplir su labor de manera más eficiente", señaló.

El siguiente paso estará a cargo de la Sexta Compañía de Bomberos, quienes deberán analizar y definir el lugar más adecuado para la instalación de esta estación de agua. El objetivo principal es garantizar su acceso estratégico para maximizar su funcionalidad en caso de emergencia. Este proceso contará con el respaldo del municipio y del equipo de emergencias local.

La comunidad de Panquehue también ha recibido esta noticia con entusiasmo, reconociendo el valor de iniciativas como esta que buscan mejorar la capacidad de respuesta ante situaciones de riesgo. Además, esta colaboración entre la empresa privada, el municipio y los cuerpos de emergencias refuerza la importancia del trabajo conjunto para proteger a los habitantes y su entorno.

Con esta donación, Panquehue da un paso significativo hacia la prevención y mitigación de incendios, reafirmando su compromiso con la seguridad y el bienestar de su comunidad.



Martín Cárcamo se suma como nuevo refuerzo de Unión San Felipe

Unión San Felipe sigue reforzándose para afrontar con éxito los desafíos de la próxima temporada, y en esta oportunidad, ha anunciado la incorporación de Martín Cárcamo, un joven delantero de 21 años que promete ser una pieza clave en el ataque del equipo albirrojo.

Aunque su nombre pueda evocar al reconocido animador chileno, Martín Cárcamo es un talento emergente del fútbol nacional. Formado en las filas de Everton de Viña del Mar, el jugador llega al "UniUni" con la ilusión de demostrar su capacidad goleadora y consolidarse como un referente ofensivo en el plantel dirigido por el cuerpo técnico.

“Estoy muy motivado por este nuevo desafío. Unión San Felipe es un club con historia y una gran hinchada. Espero aportar con goles y trabajo en equipo para alcanzar los objetivos trazados”, declaró el delantero durante su presentación oficial.

Cárcamo se destaca por su velocidad, habilidad en el uno contra uno y una gran definición en el área, características que le han valido el reconocimiento en su paso por las divisiones inferiores de Everton. Ahora, buscará consolidarse en el profesionalismo y contribuir al sueño del ascenso que persigue Unión San Felipe.

El director técnico del equipo destacó la llegada del joven delantero, señalando que “es un jugador con mucho potencial. Su hambre de triunfo y sus ganas de crecer en el fútbol profesional encajan perfectamente con nuestra filosofía. Estamos seguros de que será un gran aporte para el plantel”.

Los hinchas del UniUni han recibido la noticia con entusiasmo, confiando en que la juventud y energía de Martín Cárcamo sean clave para fortalecer el ataque del equipo. La pretemporada será crucial para que el delantero se adapte rápidamente a sus nuevos compañeros y al estilo de juego del club.

Con la llegada de Martín Cárcamo, Unión San Felipe reafirma su compromiso de apostar por nuevos talentos y construir un plantel competitivo que busque dejar huella en el torneo. El delantero ya se prepara para demostrar que su nombre también puede brillar en las canchas del fútbol chileno.





Universidad de Aconcagua

29 de diciembre
1989 - 2024



Formando Profesionales

www.uac.cl



Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl